

DFB-Mobil begeistert die Sechstklässler der Mittelschule Wenzenbach

Wenzenbach – Begeisterung, Bewegung und jede Menge Teamgeist: Am Donnerstag, den 14. November besuchte das DFB-Mobil die beiden sechsten Klassen der Mittelschule Wenzenbach. Unter der Leitung von Matthias Heigl erlebten die Schülerinnen und Schüler zwei sportliche Unterrichtsstunden ganz im Zeichen des Fußballs.

Die Vorfreude war groß. Ausgestattet mit professionellem Trainingsmaterial und einer Vielzahl an Übungsideen präsentierte Coach Heigl den Jugendlichen, wie abwechslungsreich und motivierend ein modernes Fußballtraining gestaltet sein kann.

Im Mittelpunkt standen Technik- und Passübungen, die sowohl Konzentration als auch Koordination forderten. Die Jungen und Mädchen konnten dabei ihre Fähigkeiten verbessern und Neues ausprobieren.

Besonders beliebt waren die spielerischen Übungen, in denen sie miteinander und gegeneinander ihr Können unter Beweis stellen durften. Auch hier ging es ganz im Sinne des Sports stets fair zu. So entstand eine Atmosphäre, in der sich alle wohlfühlten und aktiv mitmachten.

Am Ende stand fest: Der Spaß am Fußball stand klar im Vordergrund – schließlich ist es beim Fußball so wie auch beim Lernen: Nur wenn's Spaß macht, bringt's dich auch voran!

Die Mittelschule bedankt sich herzlich bei Matthias Heigl für diese spannende und lehrreiche Sportstunde, die den Schülerinnen und Schülern sicher noch lange in Erinnerung bleiben wird.

